

Encuentran momia frente a vivienda

◆ Una momia prehispánica fue hallada ayer por un grupo de trabajadores del Ministerio de la Presidencia que instalaba redes de agua y desagüe en el asentamiento humano Los Jardines, en Independencia.

Luego de desenterrar completamente los restos, que estaban frente a una humilde vivienda de esteras, los operarios dieron parte a la policía que, junto al fiscal de turno, llegaron hasta el lugar para constatar el hecho.

La momia, aparentemente una mujer que se dedicaba a realizar labores de hilado y tejido, se encontraba bastante deteriorada, pero con su cabello intacto, así como un envoltorio de vendas.

Junto a ella se encontró también una vasija de barro que contenía una serie de granos, aparentemente de maíz.

Tras el susto inicial, tanto los trabajadores como los pobladores de la zona reanudaron sus labores, aunque se comentó que era extraño hallar en esa zona restos arqueológicos de ese tipo.



Junto al entierro hallado en Independencia, que sería de una mujer, se ubicó una vasija con maíz y otros utensilios